
 ※26名中、保護者6名から回答あり

①参加されたお子様の学校はどちらですか。

大野町立小学校 6

大野町以外の小学校 0

計 6

②参加されたお子様の学年を選択してください。

４年生 2

５年生 2

６年生 2

計 6

③このイベントをどうやって知りましたか。（複数回答可）

チラシ・ポスター 5

ホームページ・SNS 0

配信アプリ 0

知人の紹介 2

プレイベントも参加した 0

計 7

④今回のイベントでお子様が体験できて良かったと思うことは何ですか。（複数回答可）

学芸員によるガイドツアー 5

柿の収穫・干し柿づくり体験 6

茶道体験 6

大野町ゆかりのお弁当 2

昔の遊び体験 4

箏の演奏体験 4

その他（大野町クイズ大会） 1

計 28

「文化財と華道の競演展、大正・昭和体験ツアー」感想（保護者）

6

①

大野町立小学校 大野町以外の小学校

2

2

2

②

４年生 ５年生 ６年生

5

2

③

チラシ・ポスター ホームページ・SNS

配信アプリ 知人の紹介

プレイベントも参加した

5

6 6

2

4 4

1

0

1

2

3

4

5

6

7

④

イベントを知った理由には、「チラシ・ポスター」

による方が5名、「知人の紹介」が2名であった。

知人の紹介については、町職員に周知を依頼したほ

か、プレイベント参加者によるものも含むと思われる。

「学芸員によるガイドツアー」や「柿の収穫・干

し柿づくり体験」、「茶道体験」について良かった

とする回答が多かった。
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⑤（昔の遊び体験を選択した方）具体的な遊びを選択してください。（複数回答可）

こま回し 2

けん玉 2

竹とんぼ 4

フラフープ 2

輪投げ 0

竹馬 3

羽子板 1

将棋 1

めだかすくい 4

百人一首 0

折り紙 1

あやとり 0

おてだま 1

紙ふうせん 2

ポリバルーン 2

吹き戻し 0

だるま落とし 2

紙ひこうき 3

計 30

⑥今回のイベントの参加費についてお尋ねします。

高いと思う 0

安いと思う 3

妥当だと思う 3

計 6

⑦今回のイベントで改善して欲しいことはありましたか。

・午前の体験際に、同じ小学校のお友だちと離れてしまったのが、残念だったようです。

・お弁当のカニが嫌だった、子供向けの弁当にしてほしいそうです。

・最後に感想を述べること。〇〇してよかった。〇〇を知れてよかった。など、同じ内容の繰り返しを、朝からご協力くだ

さったご高齢のボランティアの皆さまをお待たせしながら聞いて頂くなら、せめてお礼を含めた感想を。と感じました。多

くの方々にご準備頂き、体験できた事への感謝を踏まえた感想をお伝えできるように促すなど、具体的なフォローがある

と、中身のある時間になったのではないでしょうか。

2 2

4

2

0

3

1 1

4

0

1

0

1

2 2

0

2

3

0

0.5

1

1.5

2

2.5

3

3.5

4

4.5

⑤

33

⑥

高いと思う 安いと思う 妥当だと思う

昔の遊び体験では、「竹とんぼ」や「竹馬」、

「めだかすくい」、「紙ひこうき」等が良かったと

する回答が多かった。

これらは、子どもにも人気があった遊びである。

イベント参加費（1,000円）については、「妥当」

または「安い」という意見であった。

ただし、参加を見送った方からは「イベント内容

が参加費に見合ったものかどうか迷った」という意

見もあった。
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⑧今回のイベントの満足度は、どれに当てはまりますか。

満足 5

やや満足 1

ふつう 0

やや不満 0

不満 0

計 6

⑨大野町の文化財を活用したイベントで、お子様に体験させてあげたいものはありますか。

・ボランティアで12時30分に到着した時に、ちょうど大野町のクイズ大会で、かなり盛り上がっていたのが印象的でした。

午前からの仲間達との繋がりもあるかと思いますが、役場スタッフの方達のサポートがすごいと思いました。

 話がそれましたが、クイズの内容を聞いて、(大野町にある信号機の数とか、真面目な問題にちょっと箸休め的な問題が

あって)すごく面白いなと思い、あんな雰囲気のクイズ形式で、程よく大野町が学べる体験があると良いなと思います。

・その文化財の時代の暮らしについて知ること。

 文化財を活用すると言う面では、文化財で『何か』と言うよりは、その文化財に足を踏み入れて、そこを感じる事が大切

な事かなと思いました。現在の家屋(外観や間取り)と昔の日本家屋を比べる機会、現在のお庭と昔の日本庭園の雰囲気など

を比べる機会を与ていただいた気がします。実際に、各部屋にイベントを配置することで、部屋を行き来する動線を自分た

ちの足で通ることができて、よかったと思います。

 文化財に入る機会があれば、体験させたいなと思います。

・不勉強なため、大野町内にどのような文化財があるのか…希望者だけでなく、授業等で関わる機会があればありがたいで

す。

・百人一首大会、しめ縄作り、臼と杵で餅つきして鏡餅作り

・旧北岡田邸での喫茶、音楽の催し（珈琲マスターや演奏家を招くなど、ラフに親しめる機会を作る）庭園での写真会、撮

影会。カメラ好きやスマホでの撮影のコツなどを学びたい人が集まるには最適なロケーションだと思った。

 今日のような遊びや経験を学びにできるものが理想的。干し柿を作る過程での包丁を使ってくださったことも、いい経験

となったと思います。将棋もとても喜んでおり、周りに対戦相手がいない（できない）ため、教室があったら嬉しいです。

おじいさま方も喜んでくださるかと。

 文化財ではないですが、里山会のイベントのような山に入って間伐や木に触れる体験。木育を深めるようなものがあると

素晴らしいと思います。

・遺跡の発掘（チャンスがあれば）。

5

1

⑧

満足 やや満足 ふつう やや不満 不満

保護者のイベント満足度は、「満足」または

「やや満足」という回答であった。
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⑩その他のご意見・ご感想

・すごく楽しかったようで、自分ができる遊びを全力で楽しんでいたようです。お弁当もすごく美味しかったようで、親と

しては満足です！いつも親と一緒なので、離れて同学年のお友達と過ごす時間がありがたいです。

 また、広域での応募なので、友達の輪が広がり嬉しく思います。お土産も沢山、ありがとうございます☆

 このような体験型のボランティアが初めてだったのですが、午後は娘と楽しませてもらい、ありがとうございました。次

回あれば、もっと(あやとりとか、将棋とか)技術向上して挑みたいと思います。

 ありがとうございました！

・とても楽しかったようです。ありがとうございました。

・多くの方々にお力添えいただき、素晴らしい体験の機会を賜りました事を心より感謝致しております。体験した事を家庭

へ持ち帰り、話をしたり、干し柿の経過を楽しみながら、また郷土への想いを深めることができるようにと思っておりま

す。

・遊びが心底楽しかったそうです。サポートしてくださった方々に感謝と敬意を表します。

このような機会がもっとあるといいなあと思うと同時に、こんな素敵な機会を知らない、あるいは習い事などを優先して参

加者が少ないのが非常にもったいない！と感じました。チラシが大人好みで美しかったので、遊びを全面に出して子供向け

にすると集まりやすいかもしれません。来年も行きたいと言っています。

・お世話になりました。

 昨年も参加しましたが、琴、茶道が増え、お弁当が食べやすくなっていて、とても楽しかった、と言っておりました。

 お土産にいただいたお菓子やポリバルーン等も昭和を感じ、親子共に嬉しいお土産でした。大野町についても学ぶことが

でき、大人の方も一緒に過ごせた時間が楽しかったようです。

 貴重な空間で貴重な体験をさせていただきましてありがとうございました。

・内容が興味深いこともありましたが、何よりこのイベントの中で、関わっていただいた方の多さに驚きました。

 ここで生活している子どもたちは大切にされていると、本当に嬉しく感じました。

ありがとうございました。
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